

SIRVIENDO A LA INDUSTRIA FORESTAL

Nos especializamos en la seguridad de su gente y de su producto para que usted se enfoque en su negocio principal.

En la industria forestal es importante asegurar su producto a lo largo de la cadena de suministro hasta llegar a su destino final. La madera se expande, contrae y puede moverse durante el transporte; igualmente atrae polvo y es susceptible a la humedad.

Con nuestros 80 años de experiencia combinada, usted puede implementar las mejores opciones para sus aplicaciones, previniendo accidentes con sus empleados, clientes y asegurándose de que su producto llegue intacto al punto de destino. Todo esto mientras minimiza el costo directo e indirecto del empaque. Obtenga los beneficios de trabajar en equipo gracias a nuestro conocimiento técnico experto de los diferentes productos y las diferentes aplicaciones en su industria (a nivel nacional e internacional). Igualmente le recomendaremos la logística mas eficaz desde los diferentes puntos de origen de los productos.

EMPAQUE



FLEJE DE POLIESTER: Ofrecemos fleje PET Heavy Duty para las aplicaciones pesadas en la industria maderera. Este fleje le dará el mayor poder de rotura, la mejor eficiencia de sellado, la más alta tensión retenida, la durabilidad de los bordes afilados y la baja fluencia.

FLEJE DE ACERO: Si necesita levantar su carga utilizando el fleje de alta tensión como manilla, sugerimos nuestro fleje de acero USLM ('unit strap lifting method').

FLEJE TEXTIL: Nuestra variedad de fleje textil le ofrece una fuerza comparable a la del fleje de acero siendo mucho más ligero, mas moldeable, con menor riesgo de cortadura u oxidación, entre otros beneficios.



HERRAMIENTAS Y ACCESORIOS: Herramienta de flejado de batería para correa de PP y PET. Herramienta de flejado de batería con modo de funcionamiento ajustable según la aplicación: automática, semiautomática, manual y "suave". Está equipado con la última generación de baterías de iones de litio sin efecto de memoria y un motor sin escobillas para garantizar la mayor velocidad de ciclo y la mayor tensión en el mercado. Perfectamente equilibrado, es seguro y fácil de usar gracias a su exclusivo sistema de apertura. Es una herramienta efectiva y eficiente para una amplia gama de aplicaciones



SISTEMAS AUTOMATICOS DE FLEJADO: Nuestras máquinas flejadoras automáticas con cabezal de flejado de soldadura por fricción GS41, diseñado y fabricado por MJ Maillis, nuestro representado, asegurará una eficiencia superior de sellado y una tensión uniforme en su carga.

ENVOLVEDORAS: nuestras máquinas envolvedoras semiautomáticas (tornamesa o con brazo giratorio) y automáticas le ayudan a proteger sus cargas paletizadas con una variedad de opciones para satisfacer sus necesidades. Nuestro equipo especializado lo ayudará a optimizar eficiencia y minimizará su costo total, suministrándole el material de empaque más apropiado para su sistema de flejado y envoltura.



PELICULA ESTIRABLE: de no estar listo para invertir en una envolvedora les sugerimos el cambo a película preestirada. Podrá tener ahorros de hasta el 40% del consumo anual y con gusto podemos hacer una demostración en sus instalaciones.



ESQUINEROS: nuestros esquineros de cartón facilitan y hacen más seguros el transporte y la manipulación de los productos al proporcionar una mayor resistencia al apilamiento y una mejor estabilidad y seguridad en la carga de los palets. Una protección eficaz de las esquinas y los contornos y una mayor rigidez gracias a los ángulos recubiertos. Nuestra tecnología patentada "MULTIFOLD" con 30% menos papel utilizado y mas resistente al esquinero convencional, es resistente al agua y mejor para el medio ambiente.





Nos especializamos en la seguridad de su gente y de su producto para que usted se enfoque en su negocio principal.

En la industria de la madera sus empleados están expuestos a pinchazos, fricción, cortaduras, objetos pesados, entre otros.

Proveemos una línea completa de equipos de protección personal o seguridad industrial al igual que artículos de empaque de la más alta calidad.

Tenga acceso con nosotros a una línea completa de equipos de protección personal de la más alta calidad, al mejor costo y con las certificaciones más estrictas. Igualmente puede beneficiarse de nuestra extensa experiencia a través de consultoría en las aplicaciones en su industria y nuestras recomendaciones de logística más eficaz desde los diferentes puntos de origen de los productos.

PROTECCION PERSONAL (EPP)



PROTECCION DE CUERPO: ofrecemos una línea de prendas confeccionadas en base a sus requerimientos específicos, con telas y acabados de la mejor calidad y las certificaciones mas rigurosas en la industria.

Para la industria maderera le brindamos pantalones, camisas, overoles, chaquetas/chamarras y chalecos de alta-visibilidad.



PROTECCION DE PIE: disponemos de una variedad de calzado que se adapta a la protección que usted requiera, a su industria y a su presupuesto. Desde botines, botas de caña baja/alta, tipo tejana o con trenzas, podemos ofrecerle un modelo que cumpla con los requerimientos especificos de su compañía.



GUANTES: proveemos una variedad de guantes que brindan la protección máxima dependiendo de los requerimientos y diferentes usos que sus empleados necesiten.

En la industria maderera sus empleados necesitan desde una protección ligera hasta protección para tareas pesadas. Nuestros diferentes guantes proporcionan protección contra desgaste, cortaduras, impacto, punción, altas temperaturas o una combinación de estos riesgos. De igual manera ofrecemos guantes con diferentes tipos de revestimiento para así brindarle altos niveles de destreza y agarre dependiendo de la aplicacion.